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           Общегородское родительское собрание 

«Об организации работы по профилактике дорожно-

транспортных происшествий и правонарушений среди 

детей и подростков». 

                                  14.10.2011г. 

                                   
14 октября 2011 в зале Дворца детского (юношеского) творчества 

комитет образования г. Читы и ЧГОО «Союз родительской 

общественности» инициировали и провели общегородское 

родительское собрание «Об организации работы по профилактике 

дорожно-транспортных происшествий и правонарушений среди 

детей и подростков». 

Для участия в собрании были приглашены представители ОГИБДД 

УМВД России по г. Чите, УФСКН по Забайкальскому краю, 

инспектора ПДН, специалисты комитета образования. 

Для обсуждения были предложены выступления старшего 

инспектора отделения ОАР и ПБДД ОГИБДД УМВД России по г. 

Чите Екатерины Цветковой и инспектора отделения ОАР и ПБДД 

ОГИБДД УМВД России по г. Чите, капитана полиции Оксаны 

Гончаровой с темами «Детский дорожно-транспортный травматизм», 

«Профилактика ДТП». 

На многочисленные вопросы родителей и руководителей 

образовательных учреждений отвечал заместитель начальника 

ОГИБДД УМВД России по г. Чите подполковник полиции Владимир 

Кудрявцев.  

Вопросы профилактики наркомании в подростковой среде волнуют 

сегодня не только родителей детей, находящихся в зоне риска, но как 

показывает практика дети, использующие ПАВ часто бывают  из 

вполне благополучных семей. Эту проблему озвучил на собрании 

оперуполномоченный отделения межведомственного 

взаимодействия в сфере профилактики УФСКН по Забайкальскому 

краю Николай Федурин. 

Для ознакомления родительской общественности с организацией 

работы по профилактике правонарушений и работе социально-



педагогической службы города Читы выступили инспектор ПДН 

отделения УУП и ПДН УМВД России по г. Чите Наталья Ветрова и 

главный специалист комитета образования Людмила Коровкина.  

По окончании собрания были рассмотрены предложения, внесенные 

в решение специалистами каждой из присутствующих структур. 

Данные предложения были одобрены участниками форума и 

приняты к исполнению. 


